

Aragón despide una Semana Santa que deja cifras muy positivas

Zaragoza ha cerrado con una ocupación hotelera que supera el 80% y en Teruel se ha colgado el cartel de "completo" en muchos hoteles

C.O.S.

El Lunes de Pascua puso el broche de oro a una Semana Santa muy "dulce" para comerciantes y hosteleros aragoneses. Y es que esta festividad ha dejado cifras muy positivas en las tres provincias. En Zaragoza la ocupación hotelera ha superado el 80%. Además, las visitas a la Oficina de Turismo de Huesca han aumentado un 33% y en Teruel se ha colgado el cartel de "completo" en muchos hoteles de la Ruta del Tambor y del Bombo.

En Zaragoza capital la ocupación ha sido del 75,05% de sus

habitaciones durante estas fechas, mientras que en el resto de la provincia ha subido hasta el 85,28%, incrementándose en un 4,31% la cifra de turistas recibidos.

El 90,59% de los turistas recibidos en las instalaciones de los hoteles del conjunto de la provincia han procedido principalmente de Cataluña, Madrid, Valencia y País Vasco. Mientras, el 9,41% han sido extranjeros, procediendo de Francia, Italia, Reino Unido, Portugal y Alemania.

HUESCA Y TERUEL. Por su parte, la Oficina de Turismo del

Ayuntamiento de Huesca ha atendido a 4.655 personas durante la Semana Santa, lo que supone un incremento del 33,6% respecto a la del año pasado.

Finalmente, la provincia de Teruel ha terminado la Semana Santa consiguiendo uno días de máxima afluencia turística. En muchos de los hoteles situados en los municipios de la Ruta del Tambor y del Bombo han colgado el cartel de "completo". También en algunas zonas de las comarcas de Gúdar-Javalambre, Maestrazgo, Albarracín o Teruel han alcanzado el 100% de ocupación. •



Arriba: Santo Entierro de Zaragoza. Abajo: La Rompida de la Hora de Calanda